



MONTESSON
Paroisse catholique

LE PHIL N°112
DIMANCHE 15 octobre 2023
28^{ème} semaine du Temps Ordinaire

2, rue du Général Leclerc
78360 MONTESSON
01 39 52 03 80 - paroissemontesson.fr
paroisse.montesson@catholique78.fr

Heureux les invités !

Avec le récit de la parabole du banquet de nocces, dans le passage évangélique d'aujourd'hui, Jésus trace le projet que Dieu a conçu pour l'humanité. Le roi qui « fit un festin de nocces pour son fil » est l'image du Père qui a prévu pour toute la famille humaine une merveilleuse fête d'amour et de communion autour de son Fils unique. A deux reprises, le roi envoie ses serviteurs appeler les invités, mais ceux-ci refusent, ils ne veulent pas aller à la fête car ils ont d'autres choses auxquelles penser : les champs et les affaires. Souvent, nous faisons nous aussi passer nos intérêts et les choses matérielles avant le Seigneur qui nous appelle – et qui nous appelle à une fête. Mais le roi de la parabole ne veut pas que la salle reste vide, car il souhaite donner les trésors de son royaume. Alors, il dit aux serviteurs : « Allez maintenant aux carrefours et tous ceux que vous trouverez, appelez-les ». C'est ainsi que Dieu se comporte : quand on lui oppose un refus, au lieu d'abandonner, il relance et il invite à appeler tous ceux qui sont aux carrefours des routes, sans exclure personne. Personne n'est exclu de la maison de Dieu.

Le terme original utilisé par l'évangéliste Matthieu fait référence aux limites des routes, c'est-à-dire aux points où les rues de la ville se terminent et où commencent les chemins menant à la campagne, en dehors de la ville, où la vie est précaire. C'est à cette humanité des carrefours que le roi de la parabole envoie ses serviteurs, dans la certitude de trouver des gens prêts à s'asseoir à table. C'est ainsi que la salle de banquet se remplit d' « exclus », de ceux qui sont « dehors », de ceux qui n'avaient jamais semblé dignes de participer à une fête, à un banquet de mariage. Le maître, le roi, dit même aux messagers : « Appelez tout le monde, bons et méchants. Tous ! » Dieu appelle aussi les méchants. « Non, je suis méchant, j'en ai fait tellement... ». Il t'appelle : « Viens, viens, viens ! ». Et Jésus allait déjeuner avec les publicains, qui étaient des pécheurs publics, c'était les méchants. Dieu n'a pas peur de notre âme blessée par tant de méchanceté, car il nous aime, il nous invite. Et l'Eglise est appelée à rejoindre les carrefours d'aujourd'hui, c'est-à-dire les périphéries géographiques et existentielles de l'humanité, ces lieux en marge, ces situations où campent et vivent des lambeaux d'humanité sans espérance. Il s'agit de ne pas se contenter des voies confortables et habituelles de l'évangélisation et du témoignage de charité, mais d'ouvrir les portes de nos cœurs et de nos communautés à tous, car l'Évangile n'est pas réservé à quelques élus. Même ceux qui sont en marge, même ceux qui sont rejetés et méprisés par la société, sont considérés par Dieu comme dignes de son amour. Il prépare son banquet pour tous : justes et pécheurs, bons et méchants, intelligents et incultes.

Pape François

Vacances de la Toussaint

Pas de permanence. Le secrétariat sera fermé du 30 octobre au 6 novembre.

Confirmations adultes

La confirmation, deuxième sacrement de l'initiation chrétienne, peut être reçue à tout âge. Si vous êtes baptisé et que vous souhaitez recevoir ce beau sacrement, vous pouvez en faire la demande au curé à l'une de ses permanences avant le 30 octobre 2023.

Présentation du Parcours Alpha

Vous êtes tous cordialement invités à la présentation du Parcours Alpha qui se tiendra le 9 novembre à 20h à la Maison Paroissiale. La présentation sera suivie d'un dîner partagé.

Parcours Alpha

Cette année, la paroisse organise un « Parcours Alpha » pour les personnes peu ou pas pratiquantes essentiellement. Il **débutera le jeudi 16 novembre 2023**. N'hésitez pas à le faire savoir auprès des personnes que vous connaissez.

Contact : alpha78.montesson@gmail.com

Carnet paroissial

Nous rendons grâce pour la vie écoulée de Mme Maria da Conceicao Dias Pereira dont les obsèques ont été célébrées mercredi 11 octobre. Nous célébrons ce dimanche les baptêmes de Louise et Brune Pladys.

<i>Agenda du 16 au 22 octobre</i>		
Ma 17	Veillée Espérance	20h30
Je 19	Veillée Pèlerinage de Cotignac	20h30
Dim 22	Baptême d'Achille Ordrenneau	11h45

